
会長の時間&卓話	 会 長   鈴 木 　 敦

皆さんこんにちは。

今日は先週行われました理事会の報告をいたします。

何点か今後の活動にかかわる事項です。

まず、笹島幹事ですが休

会届の申し出がありました。

皆様もご存じの通り手術の

予後があまり芳しくなく、暫

く休会したいとのことで、理

事会において承認いたしまし

た。また、幹事職ですが、

本来は副幹事の笠間治一郎会員にお願いするところです

が、地区のガバナー補佐として活動しているため、笠間

博幸会員が代理として就任することといたしましたので宜

しくご承知おきください。

次に、移動例会の取り扱いについてです。来月の海老

名欅との合同例会、クリスマス例会と移動例会がござい

ますが、コロナ対応として年内の移動例会については取

りやめ、通常例会といたします。クリスマス例会は春日会

の方々含め、楽しみにしていらっしゃるでしょうが諸般の

事情を勘案してこのように決定しました。尚、新年一回目

の例会である綾瀬との合同例会より移動例会を行いたい

と思っています。但し、その時々の状況次第ではあります

し、綾瀬クラブは例会でまだ食事をとっていないような状

況です。先方から中止の申し出があった場合は春日だけ

で移動例会として開催いたします。

次に、ホストクラブとして開催しますIMの件です。

例会は例年通りの内容で開催します。講演については

『みんなの学校』というノンフィクション映画の監督をお

招きし、前段として映画の上映を予定しています。懇親会

は現状開催予定で進めますが、地区方針、その時の状況

によって可否を判断します。

次に11月18日に開催の本年度地区大会ですが、以前

より限定参加を知らせてきました通り、私と会長エレクト

の笠間博幸会員が春日からの出席として参加して参りま

す。

次にコスモス例会当日ですが、コスモス畑での例会とし

ます。招待施設がその日に来るかははっきりしませんが、

もしあれば準備、交流の上で、例会をしてから現地で食

事をとりたいと思います。11時集合、11時半点鐘とします。

雨天時の開催可否はLINEで流します。片岡さんには電

話します。忘れないように願います。

理事会の報告は以上です。

皆さん、2022－2023年度のRI会長が決まったのはご

存じですか。ロータリーの歴史で初めて女性の方に決定

したそうです。カナダのオンタリオ州にあるウィンザー・ロー

ズランドRCのジェニファー・E・ジョーンズさんだそうです。

世界中で男女同権が叫ばれている中で当然の人選でしょ

うか。また、この記事を見てびっくりしたのですが、会長

指名委員の中に、茅ヶ崎湘南RCの松宮剛さんがいらっ

しゃったんです。凄いことですね。

次に春日会についての連絡です。現在、新年度の活動
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が、相方が満足？する様なコスモス例会の企画を決定し

ましょう。

片 岡 　 明 さん	 コスモス例会、コロナに負けず、頑

張って！

笠間 正二郎 さん	 本日のフォーラム、宜しくお願いし

ます。

遁 所 好男 さん	 いよいよコスモス例会ですね。いつ

もとはちがう形となりますが、多くの人にコスモスを楽し

んでもらえる形にしていきたいですね。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんにちは。本日のクラブ

フォーラム、手落ちがないようしっかり詰めましょう。

武 田 　 敬 さん	 コスモス例会は今年例年と違い、

気苦労が多いと思います。中村さんご苦労さまです。

安 藤  昌信 さん	 皆さん、毎日コロナコロナで落ち

着きませんが、今年も86日で終わってしまいます。“終

わりよければすべて良し”と上手くいけばよいのですが、

如何でしょうか？

細谷  浩之 さん	 コスモス例会も来週になりました。

皆さんガンバロー。

加 藤 良隆 さん	 いよいよ来週コスモス例会です。咲

きぐあいはいまいちのようですが、いっきに満開になりま

すように、スマイルします。

鈴木 光 雄 さん 10月になりました。

笠間  博幸 さん 笹島君が帰還する間、代理幹事を

務めさせていただきます。よろしくお願い致します。

笠間 治一郎 さん	 本日のクラブフォーラムはコスモス

例会についてです。来週の開催に向けて、皆様の良い意

見をだしましょう。

中村 真一郎 さん 本日も宜しくお願い致します。

橘川 佳 彦 さん	 こんにちは！クラブフォーラムよろ

しくお願いします。

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥150,000

■卓話（内容別掲載）

クラブフォーラム（コスモス例会）
中村 真一郎   会 員

も儘ならないのですが、近々総会の内容、連絡網等を事

務局より郵送にて送付します。奥様にお伝えください。

次は、先週の幹事報告でも案内しましたが、地区から

来ましたインドよりの緊急支援募金募集の件です。コロナ

ウイルス対策で救急車を二台ロータリーとして送りたいの

で協力してくれないかという内容ですが、これについて私

に一任していただく取り扱いとしますので宜しくお願いし

ます。

続いては、がじゅまる食堂へ前年度はお米を届けてい

ました。それについて継続したいのですが如何でしょうか。

（2,3の意見）これについては継続しますが、あくまでも皆

さんよりの善意で行い、量は問いませんので持ち寄って

いただき、集まったら届けることにします。

以上、会長の時間を終わります。

幹事報告	 代理幹事   笠間  博幸

◆	国際ロータリー第2780地

区から
●	「第2780地 区平和フェ

ロー・奨学金委員会につい

て」のお知らせが届いてお

ります。
●	「赤い羽根共同募金のお知

らせ」が届いております。

◆	「ドリームプレイウッズより」ウッズ新聞が届きました。

■出席委員会	 笠間 治一郎   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

9/16 1289 24 24 17 70.83％ 0 70.83％ 0 70.83％

9/30 1290 24 24 16 66.66％ 1 70.83％

10/7 1291 24 23 16 69.56％

事前M.U.	 塚 原 	 吉 雄（地区委員会）

■第４グループゴルフコンペ委員会	 鈴木 光 雄   会 員

■スマイル委員会	 橘川 佳 彦   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こん

にちは。本日はコスモス例会
の検討を卓話の時間に行いま

す。例年とは違う中での開催

になります。皆様協力の程、

宜しくお願いします。

澁谷 敏 夫 さん 例年とは少し違うかもしれません


